



UN NOUVEAU CENTRE D'EXCEPTION VULCO OUVRE SES PORTES À ANGERS / SAINTE-GEMMES-SUR-LOIRE (49)

Vulco annonce l'ouverture d'un nouveau centre à l'activité mixte et s'implante à Angers. Nicolas Gaudin et Pierre Claval les dirigeants vont y apporter leur expertise de l'entrepreneuriat et de la vente, ainsi que leur passion pour le monde de l'automobile et du poids lourd au réseau Vulco.

En 2022, les deux hommes ont décidé de réunir leurs compétences et leur passion commune pour l'automobile afin de créer un centre Vulco dans leur région. Ainsi, grâce à ses 11 ans d'expériences en entrepreneuriat dans la métallurgie et ses 8 ans d'expériences en tant que chef des ventes chez Goodyear, Nicolas apporte sa solide expertise au réseau. De son côté, Pierre a travaillé pendant 30 ans chez Goodyear sur l'activité PL, et apporte son savoir-faire technique et pointu du marché.

Complémentaires, ils mettent en avant leur âme d'entrepreneur, leur expertise métier et leur connaissance des acteurs locaux dans leur activité. Le centre Vulco de Sainte-Gemmes-sur-Loire, situé en périphérie d'Angers au bord de la Départementale D112, bénéficie ainsi d'une excellente visibilité et accessibilité.

"Réunir nos compétences et notre passion pour l'automobile et le poids lourd est la clé de notre réussite dans ce nouveau projet entrepreneurial. Nous sommes fiers de nous associer à Vulco, un réseau de confiance qui partage nos valeurs pour offrir une expérience client de qualité et renforcer l'offre de services automobiles et PL dans notre région."

Nicolas Gaudin et Pierre Claval, dirigeants du centre de Vulco de Sainte-Gemmes-sur-Loire

Dès le 15 mai prochain, le centre sera pris en charge par Nicolas qui pilotera la relation commerciale pour développer l'activité B2B, tandis que Pierre se chargera de la relation avec les fournisseurs ainsi que la gestion administrative du centre.

« La réussite de Vulco repose sur l'expertise de ses adhérents et leur engagement envers la satisfaction de nos clients. Accueillir Nicolas Gaudin et Pierre Claval, deux professionnels de l'automobile et du poids lourd qui ont fait leurs preuves dans leur domaine chez Goodyear, renforce notre réseau et témoigne de notre volonté de travailler avec des partenaires de confiance pour maintenir le haut niveau de notre expérience client. »

Camille Mounier, présidente directrice générale de Vulco développement



A propos de Vulco Développement

Vulco, présent en France depuis 1996, est un réseau national de centres spécialistes du remplacement de pneumatiques (tourisme, poids lourds, agricoles, industriels, 4x4) et de l'entretien et services tels que les freins, les amortisseurs, la vidange, la climatisation... Le réseau est animé par des entrepreneurs résolument tournés vers l'entraide et l'engagement, il compte actuellement 2 500 centres en Europe. Agiles, les centres adaptent continuellement leur offre de services comme celle aux véhicules dernière génération ou les entretiens délocalisés pour les clients professionnels.

Vulco reçoit le soutien de Goodyear, le manufacturier fort de ses 125 années d'innovation.

www.vulco.com



@Vulco #fiersdetrevulco